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Ministero dell’Istruzione dell’Università e della Ricerca 

Liceo Scientifico Statale “R. Donatelli” 
Anno Scolastico 2015/16 

 

VERBALE  del  COMITATO   di BASE 

 

 

Oggi 12/11/2015 dalle ore 10.00 alle ore 12.00  si è svolto il Comitato di Base del mese di Novembre 

 

con il seguente O.D.G. 

  

1. Presentazione “Proposte della componente studentesca per il P.T.O.F.”; 

 

2. Assemblea di Istituto di Novembre; 

 

3. Felpe e magliette con logo del Liceo; 

 

4. Varie ed eventuali. 

 

Risultano ASSENTI gli alunni:  

 

 

 

Coordinano i lavori gli alunni: Ranocchiari Lorenzo; Trabuio Gian Filippo; Ceccobelli Marco; Paniconi Francesca. 

 

Redige il verbale l’alunno: Ranocchiari Lorenzo. 

 

Nel corso del Comitato si rilevano i seguenti interventi: 

 

I Rappresentanti degli Studenti aprono il Comitato di Base illustrando la proposta presentata alla Presidenza per 

l’Assemblea di Istituto del mese di Novembre. Si procede poi ad illustrare le criticità evidenziate dalla Presidenza e 

le linee difensive della proposta. Si comunica inoltre che la richiesta sarà con tutta probabilità rigettata, oltre che per 

le criticità già evidenziate dalla Presidenza, anche per l’impossibilità a procedere insistentemente per sopraggiunte 

cause di forza maggiore. Si decide dunque di aprire una procedura di voto palese per scegliere la destinazione della 

prossima Assemblea plenaria. Le opzioni messe sul tavolo sono: Politeama o Liceo. Illustrate i punti a favore e 

contrari delle due opzioni ed intervenuti diversi membri del Comitato si aprono le procedure di voto. Unanimemente 

l’esito delle votazioni è a favore per svolgere l’assemblea al cinema Politeama anche se viene sottolineato più volte 

che suddetto luogo è inadatto sotto molti punti di vista per svolgere l’Assemblea di Istituto. Vengono proiettati i 

trailer dei film a scelta per l’Assemblea e vengono distribuiti i fogli per raccogliere le adesioni. Verranno aggiornati 

i membri del Comitato di Base via comunicazioni telematiche riguardo l’organizzazione dell’Assemblea e la 

raccolta delle quote di partecipazione alla stessa. 

Si procede parlando del concorso per la realizzazione del logo della componente studentesca del Liceo, vengono 

illustrate le regole di partecipazione ed il concorso è bandito ufficialmente. Si compone la commissione giudicante 

estraendo a sorte un rappresentante di classe uomo ed una rappresentante di classe donna tra i membri presenti del 

Comitato, vengono estratti Mariottini del 2° Bs e Xhindoli del 4° D. Si accenna inoltre a come avverranno le 

procedure per l’acquisto delle felpe e delle magliette del Liceo con relativo logo. Viene rimandata la discussione al 

Comitato di Dicembre. Vengono successivamente distribuiti i fogli della partecipazione al Torneo di Calcio 

d’Istituto. Si discute della partecipazione del vecchio Gruppo Musicale del Liceo all’Assemblea d’Istituto di 

Dicembre. Viene esposto il piano di collaborazione con la ditta “Piscine dello Stadio” con relative criticità e punti 

favorevoli e viene reso noto che il Servizio Colazioni, previa delibera del C.d.I. verrà attivato in Gennaio. Viene 

esclusa la presentazione del documento sulle proposte della componente studentesca per il P.T.O.F. poiché si ritiene 

che debba essere rivisto e corretto anche a seguito delle considerazioni fatte dal Dirigente Scolastico durante la 

presentazione di suddetto documento. 
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Nel corso del Comitato si registrano i seguenti comportamenti scorretti:  (solo se si verificano infrazioni 

disciplinari indicare i nominativi e i fatti accaduti) 

 

Il Comitato di Base si è svolto nel rispetto delle regole dell’Istituto, nel rispetto delle comuni norme di convivenza 

civile e nel rispetto del principio democratico alla base dell’istituzione scolastica. 

 

Dal Comitato emergono le seguenti proposte:  

 

 

 

 

 

 

 

       I Rappresentanti degli studenti in Consiglio di Istituto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


